

LE CANADIEN D'OTTAWA

La Page des ENFANTS



LE COIN DES AMOUREUX



Un peu écartées, longues et fortes, sont envieux, effrontés, gourmands, soupçonneux et fourbes.

UN CONTE

LES GRAPPES DE RAISIN

Un beau jour, au commencement de l'automne, Wilhelmine revenait de la promenade. En rentrant elle trouva sur sa chiffonnière une corbeille remplie de grappes de raisin.

— De quelle part viennent ces raisins si beaux et si précoces, et à qui sont-ils destinés? demanda-t-elle.

— Ils sont à toi, répondit sa mère; c'est Caroline, ton amie, qui te les envoie du vignoble. Ce sont les premières grappes qui aient mûri dans cette contrée.

— Oh! que mon amie est bonne! s'écria Wilhelmine; avec quel plaisir je vois qu'elle me conserve un si aimable souvenir! Aussi vais-je lui écrire sur le champ pour la remercier; si je savais comment lui peindre la joie qu'elle me cause, je le ferais de tout mon coeur.

La mère reprit: "Je suis charmée de te voir si reconnaissante envers ton amie. Cependant une pensée m'afflige en ce moment. Écoute: depuis le jour où tu cueilles les premières grappes, jusqu'à celui où tu as recue ces grappes de raisin, nos arbres nous ont fourni une quantité d'excellents fruits; pourtant je n'ai jamais remarqué que tu aies remercié le bon Dieu d'une manière aussi vive. Et cependant chaque fruit de nos arbres n'est-il pas un don de sa bonté? Ne devrions-nous pas y reconnaître sa bienveillance? Ne devrions-nous pas nous efforcer, nous à qui il faut tant de bien, de lui témoigner aussi notre gratitude? O ma fille, dorénavant ne manque jamais de le remercier de tous les dons qu'il te fait."

Au Dieu qui nous a fait de si grands faveurs consacrons un autel dans le fond de nos coeurs.

Christophe SCHMIDT.

LES CHEVEUX COURTS DEVANT LES TRIBUNAUX. Dijon. — Le tribunal vient d'être appelé à se prononcer sur le fait de savoir s'il est nécessaire qu'une jeune fille, lorsqu'elle veut se faire couper les cheveux courts, obtienne le consentement de ses parents.

Une jeune fille de Dijon se fit couper récemment ses longues boucles par un coiffeur de la ville. Son père, furieux, intenta un procès en dommages et intérêts au coiffeur.

Le syndicat des coiffeurs dijonnais a pris fait et cause pour "l'artiste", et l'affaire passe actuellement devant les juges.

LE COIN DES SUPERSTITIEUX

LE SOIN DU BEBE



MALADIES INFANTILES DE L'AUTOMNE

Chaque année, au commencement de l'automne, la dysenterie et le choléra des enfants sévissent, particulièrement sur les petits au-dessous de deux ans. On ne saurait à cette époque de l'année prendre pour eux trop de précautions. Il serait de la plus haute importance que les mères et les nourrices eussent des connaissances d'hygiène préventive.

Dans un canal intestinal empoisonné par la fermentation, il s'établit des colonies de bactéries. On ne peut trop condamner les biberons à tubes. Il est facile de tenir propres les autres biberons en employant une faible solution de bicarbonate de soude, etc.

De plus, il est indispensable d'avoir toujours prêts plusieurs biberons. Il arrive cependant qu'en dépit des soins les plus minutieux, il survienne des désordres intestinaux, dont il faut alors chercher la cause, soit dans la quantité, soit dans la qualité de la nourriture ou bien dans ce fait qu'il y avait avant l'ingestion commencement de fermentation. Si le lait n'est pas stérilisé, le début de fermentation est très difficile à constater.

Si l'on voyage avec des petits enfants, les conditions sont toujours forcément mauvaises. Pendant la période de déplacement, il faut faire bouillir le lait ou emporter l'alimentation artificielle. L'enfant sera vêtu de flanelle légère et douce; on prendra soin que les extrémités soient chaudes et que le petit ne soit pas trop couvert dans son berceau, on ventilerà bien la nuit la chambre où il se couche, et le jour on le promènera au grand air. Le grand air, c'est la vie pour les enfants.

LA MORTALITE DES PETITS ENFANTS. Il y a des saisons où la mortalité infantile varie à tel point qu'on en arrive à conclure que l'état de l'atmosphère a une énorme influence sur le petit enfant. Mais il est difficile en somme de se rendre compte si les causes de mortalité sont complexes ou non.

Un coup de froid tue évidemment beaucoup de vieillards et d'enfants, mais, pendant les chaleurs, la mortalité est aussi très élevée; cependant, il n'est pas prouvé que ce soit une température haute qui cause les dérangements d'intestins fatals aux petits.

Quoi qu'il en soit, il est urgent que, pendant les périodes froides,

Journalistes Anglais qui Résument leurs Impressions sur le Canada

A la suite d'un voyage d'inspection à travers les provinces du Dominion.

A leur retour d'un voyage de plus de 10,000 milles à travers le Canada au cours duquel ils ont pu, grâce aux excellents services du Pacifique Canadien, visiter à fond les diverses provinces de notre pays et se rendre compte des conditions qui y existent, un groupe de journalistes britanniques, invités par M. E. W. Beatty, à venir au Canada, ont ainsi formulé leurs impressions:



R. A. COLWILL, Western Morning News, Plymouth.



M. W. D. RENTON, Daily Chronicle, Londres.



M. JAMES F. CHAPTER, Westminster Gazette, Londres.



CAPT. E. ALTHAM, Morning Post, Londres.



F. C. R. PETERSON, Times, Londres.

À l'avenir pour faire connaître chez nous la vérité au sujet du Canada.



M. H. S. READ, South Wales News, Cardiff.



M. HUGH MARTIN, Daily News, Londres.



M. JOHN A. BUIS, Glasgow Herald.



M. CHAS. J. JORY, Daily Telegraph, Londres.



M. JOHN SAYERS, Belfast Telegraph.

Le capitaine E. Altham du "Morning Post", croit que le Canada, avec son besoin d'immigration et l'Angleterre, qui par suite de son surcroît de population doit avoir une émigration constante dans les limites de l'Empire, sont une par les deux. Il croit que le Canada est un pays où les honnêtes gens doivent être des hommes et non des agitateurs et des traitres au roi et à l'Empire. Le Canada a, en outre, des bases qui lui permettent d'acquiescer à un grand avenir. La prospérité future ne dépend pas seulement de son développement agricole, mais aussi de l'utilisation de la main d'œuvre britannique pour la transformation de ses matières premières en produits manufacturés.

ENFANTS VICTIMES DES AUTOMOBILES

En dépit des conseils répétés qui sont donnés aux parents, en vue de mettre leurs enfants en garde contre le danger des accidents d'automobiles, le nombre de morts violentes causées par l'auto, va en augmentant, tant au Canada qu'aux États-Unis. Dans ce dernier pays, le nombre de décès causés par l'auto, est stupéfiant. Du nombre de

décès attribuables à cette cause, trente pour cent sont des enfants au-dessous de quinze ans. Ce fait est révélé dans un rapport que vient de présenter le docteur L. I. Dublin, statisticien en chef de la Metropolitan Life. D'après ce rapport, 6,600 enfants et 14,000 adultes ont perdu la vie dans des accidents d'automobiles, au cours de l'année 1924. La moyenne des décès a donc été de cinquante-cinq par jour, soit plus de deux décès par heure.

On se demande alors si la majorité de ces morts accidentelles auraient pu être évitées. La réponse est donnée dans les rapports des enquêtes, où il est prouvé que dans presque tous les cas de mort causée par l'auto, il y a eu négligence ou imprudence de la part de la victime.

On ne saurait donc trop encourager les parents à mettre leurs enfants en garde contre des habitudes trop fréquentes chez eux de "prendre le risque" avec un auto car le résultat est presque toujours fatal.

L'amitié est souvent plus secourable que le parent.

Les plus bas dans le Dominion

LES contribuables d'Ottawa, lorsqu'ils considèrent que leurs taux électriques sont les plus bas dans le Dominion, peuvent se féliciter. Car cela est dû absolument au fait qu'ils maintiennent leur propre établissement électrique — un établissement appartenant à la municipalité — c'est-à-dire, la propriété de tous les contribuables de cette grande ville.

Mais tout en jouissant de cette satisfaction personnelle, ils ne devraient pas oublier le fait qu'il leur est nécessaire d'encourager tout leur propre établissement afin de maintenir les taux à leur bas niveau actuel, et, si possible, de les rendre encore plus satisfaisants.

Quand vous projetterez de nouveaux arrangements pour votre service électrique — ne manquez pas d'encourager votre propre établissement.

COMMISSION HYDRO-ELECTRIQUE D'OTTAWA

109, rue BANK Téléphone: 1901 Queen

Le Secret de la Santé. Non seulement un approvisionnement de crème, lait, beurre et crème à la glace, mais la satisfaction de savoir que ces produits sont purs et frais est assurée à tous ceux qui se servent des produits de L'OTTAWA DAIRY. Les jeunes gens comme les enfants ont besoin d'une nourriture réconfortante telle que fournie par nos produits. Les ménagères qui apprécient le fait que nous produisons seulement ce qu'il y a de mieux connaissent le secret de la santé. Tout notre lait provient de troupeaux inspectés par le Gouvernement et est parfaitement stérilisé. Ottawa Dairy Tel. Q. 1188

SURETE la première considération. La sécurité de votre dépôt dans La Caisse d'Épargne de la Province d'Ontario EST GARANTIE PAR Le Gouvernement d'Ontario Intérêt payé sur tous les comptes. SUCCURSALE D'OTTAWA: 181, rue Sparks A. C. Smith, gérant 14 autres succursales.

Smith, Rae & Greer AVOCATS, SOLICITEURS, ETC. EDIFICE CONTINENTAL LIFE 371 rue Bay TORONTO, CANADA

Les Médecins Renommés les Prescrivent. Scientifiquement confectionnés de fleur de blé entier, d'après un procédé secret de mélange et de cuisson, ils jouissent d'une valeur médicale de sorte qu'en plus de leurs caractéristiques hautement nutritives ils sont doués de caractéristiques qui en font des régulateurs digestifs très efficaces—Les médecins réputés les recommandent et les prescrivent.

BISCUITS DE SON BREDIN. Fortement recommandés par les hommes aux habitudes sédentaires— et pour les enfants. Splendide aliment pour le déjeuner font de délicieuses rôties croustillantes — Essayez-les dans l'intérêt de votre santé — Ces Biscuits de Santé vous maintiendront bien portant. Fraîchement confectionnés tous les jours — enveloppés dans du papier ciré — et livrés dans des cartons hygiéniques par les distributeurs de la CANADA BREAD, ou par téléphone S. 600. Canada Bread Company LIMITED Frank Hannibal, Gérant, Ottawa.